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郑州民生A12

□晚报记者 孙庆辉/文 常亮/图

本报讯 昨日，由郑州市劳动和社会
保障局、商务局主办的“2008年美容美发技
能大赛”在晚报4楼举行。经过激烈角逐，3
项大赛名花有主。

据有关主办方介绍，本次比赛规定，凡
在各级各类美容、美发、化妆岗位上的人
员，或在职业院校、职业培训学校从事美
容、美发等专业的教师和学生，均可报名参
加，不受年龄和职业资格等级限制。因此
参加竞赛的选手众多。

本届比赛共设美容、美发、美甲3个竞赛项
目。其中美容包括新娘化妆、晚宴化妆、人体彩
绘等；美发包括男发和女发两大类。参赛选手
通过现场创意、现场制作，展现出郑州市优秀美
容美发师的高超技能。最终31岁的高级化妆
师李娜获得晚妆比赛的第一名。“仅粉刷我就有
近30支，化妆时，每支都会用得上。”

汪丽娟在美甲比赛中脱颖而出，她的
作品“孔雀开屏”，采用了立体雕、双层雕、
立体彩绘等高难度技艺。

郑州市劳动和社会保障局职业技能开
发处处长何建伟介绍，凡获得美容、美发比
赛总成绩第一名者，将由市总工会、人事局

等部门授予“郑州市技术状元”称号，可申报
郑州市五一劳动奖章。

7时 45分许，记者乘车体验该路口左转车
辆绕行情况。汽车从花园路拐进农科路后，前
方向东行驶的车辆比平时增加约50%，车速明
显放缓。一些电动车和自行车急着赶路，拥上
了快车道。在农科路与政七街交叉口，西北边
是农科路小学。此时送孩子上学的家长近百
人，聚集在学校大门周围。车辆经过这里行得
更慢，少数性急的司机按起了喇叭。

“农科路路窄，人车混行，现在担负起分流

花园路车流的‘重任’，交通环境需要进一步提
高。”市民刘庆和说。

对此，市公安局交警支队副支队长史根宽
介绍，农科路上的情况警方已经注意到了。左
转车辆目前大多绕行农科路，也可提前从东风
路绕行。警方已增派警力疏导农科路上的交
通。下一步，交警将联合城管执法部门和交通
协管员，查处附近车辆乱停乱放，促使该路段
更加顺畅。

新“走法”实施第一天，交通顺畅多了

农业路花园路口不让左转,难住公交车
警方认为公交也得“禁左”公交公司认为影响居民出行，还按原路线

看K9是咋走的：两边是直行的车流，趁红绿灯转换瞬间，猛左转冲上花园路
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东口、北口禁止左转，西口和南口怎么走也作出调整。昨日开始，农业路花园路
口实施交通新方案。早上7时30分至9时的早高峰时期，该路段未出现拥堵。但路
过该路口的公交车该如何走？ 晚报记者 吴泳/文 周甬/图

昨日一大早，“禁止左转”标志在农业路花园路口上岗。

昨日7时30分许，农业路政七街口，“前方路
口禁止左转，车辆提前绕行”的交警提示牌已树立
起来。花园路农科路口，市交警支队也挂起提示
牌：“前方路口禁止左转，车辆在此绕行农科路”。

从黄河路口沿花园路向北到市动物园附
近，双向八车道上，来往车辆接近饱和，但可以
按照信号灯指示顺畅通过。

农业路花园路口东口开始禁止左转，向东
行驶的车辆明显减少。向西直行的绿灯时间
增加了 25秒。以往向西车辆排队百米等红灯
的情况整个上午均未出现。市公安交警支队
科研所副所长董伟正在该路口勘测交通情
况。他介绍，在东口，北半幅的4个车道目前全
部改为向西直行，车流通行率提高约30%。

北口，向南车流量约比平时减少一半，左
转车辆已提前从东风路、农科路等路段绕行。
由于是“禁左首日”，除了设置提示标志牌外，
市交警支队五大队还专门在东风路口、农科路
口增派民警，提醒司机提前绕行。

西口，两排左转车道保留下来，而向东直
行的放行时间延长了 25秒。附近商户李德明
介绍，以往高峰期，向东等红灯的车辆最长会
排到农业路与经五路交叉口。要过十字路口
有时需要等 3个红绿灯，现在基本上 1个红绿
灯就能通过。董伟介绍，按照现场 1小时内的
观测情况，西口车流的通行率提高了60%。

昨天7时30分到9时20分许，农业路花园
路口一直未堵车。

新方案实施后，K9、2路两条公交线路受到
影响。K9原线路是沿农业路向西到该路口后，
向南左转上花园路。2路是沿花园路向南到该
路口后，向东左转上农业路。

当天上午，这两路车暂时仍按原线路行
驶。市交警支队和市公交总公司相关负责人正
在该路口交换看法。

交警支队的建议是，公交车也“禁左”。该支
队交通科负责人张浩介绍，《道路交通安全法》规
定，公交线路的设计和调整，应该服从市政规划和
交警部门的交通组织。按照新方案，K9和2路线
路并不需要大调整。如K9原有的站点都不必变
动，只是在路口左转时，改到西边的经五路口调
头。2路如果“禁左”，绕行的圈子也不大，沿农科
路绕行到政七街即可，仅两个站点受到影响。

公交公司认为，应保持原线路不变。市公
交总公司一位姓翟的负责人表示，城市交通要
遵循“公交优先”的原则。公交线路的设置和调
整，关系到广大市民的切身利益。

市公交二公司相关负责人张惠民介绍，K9
路目前是沟通我市东西的公交干线，拥有车辆

60辆，每天乘车人次达3万至6万。他表示，禁
止左转后，可以仿照大学路与中原路交叉口那
样，为公交车设置左转车道，允许公交左转。

8时20分许，一辆K9路公交车沿农业路向
西赶到花园路口。此时正是东西两个方向直行
通过的时间。该车行驶到路口中央附近停下，
此时它南面全是向东行驶的人车洪流，无法左
转。该车等了约70秒，趁红绿灯转换时间，匆匆
左转。董伟认为，K9如果仍按原线路行驶，不仅
会影响路口交通通畅，自己转弯也很不方便。

市公交七公司负责人郝惠香介绍，2 路公
交车从1954年就已开通，目前每天乘客人次约
为5万。她也不赞成2路绕行。她表示农科路、
政七街都比较狭窄，而 2路车车身长、车体大。
如果从这两条路绕行，很难顺畅通过。同时对
原来的“市动物园站”、“农业路关虎屯站”两站
附近的居民出行也带来不便。

市交警支队和公交公司随后表示，他们将
进一步协商，解决这一问题。您认为上述两条
公交线路要不要“禁左”，怎样设置最合适，欢迎
拨打本报热线67659999。

农业路花园路口：早高峰一直未堵车

公交车：警方和公交公司意见不一致，正在协商，您是咋看的？

本市2008年美容美发技能大赛在本报举行

看晚妆第一名咋化妆的
“近30支粉刷，哪支都用得上”

模特在台上展示个性发型。


